

「みんなの学校」上映会&木村泰子さんとお話する会

～参加者様のアンケートまとめ～

参加 131 名 回答 51 名

① このイベントをどこで知りましたか？

知人から 23 名 SNS/雑誌などの掲載 12 名 保育園や施設関係者から 3 名
置きチラシ 2 名 その他 (みんなの学校HP 7 名/学校・大学 2 名 /検索サイト等 2 名)

② お住まいはどちらですか？ (下記に記載)

③ 本日のイベントはいかがでしたか？

良かった 50 名 普通 1 名 良くない 0 名

④ 本日のイベントのご意見・ご感想があればご自由にご記入ください。

- ・パネリストの方々が自分の言葉で語る姿がとても輝いていました。(笠間市)
- ・特別支援学校、特別支援教室(通級)で長く教員をしている仲間がこの映画をみて「今までやってきたこと違ったかな」と心がゆさぶられたと聞いて、夏休み中にどうしてもみたくてネットで調べて来ました。私自身は上映会の後、泰子さんの話を聞いて目指したいところは一緒かなあと感じました。帰ったら彼女と語り合いたいです。なかなかチームでのこのような取り組みはまねできませんが一人の大人としてできるところからと思います。三人の生の声が聞けたのがとても良かったです。卒業生の様子も。たくさん考えさせられました。企画してくださってありがとうございます。(東京都あきる野市)
- ・一人一人の声を聞こうとする姿勢が素晴らしいと思います。(東京都杉並区)
- ・自分が教員になった際の子どもの関わり方を考えさせられる内容でした。(宮城県名取市)
- ・支援を必要とする子どもたちへのこれまでの支援方法や教育方法にすごく感動した。(宮城県仙台市)
- ・教師を目指している自分にとってはとても刺激的な映画でした。配慮を必要とする子どもを支えるために、周りの子どもや先生を変えていく木村先生の姿に心を打たれました。(宮城県岩沼市)
- ・元気をもらいました。ありがとうございます。(笠間市)
- ・一斉教育の脱却が必要だと思いました。とても前向きになりました。ありがとうございます。(日立市)
- ・みんなの学校をみて、教員として今日の前にいる子どもたちを大切にしたいと思った。(水戸市)
- ・もっとインクルーシブ社会が広がり、木村先生のような先生がいる学校が増えると良いなと思いました。(牛久市)
- ・学校の存在意義について考えさせられました。温かい人たちの協力があってこそ人が成長できると気付かせていただきました。みんなの成長を願う気持ちを大切に、子どもたちの未来のためにがんばりたいと思いました。(栃木県小山市)
- ・一人一人の子どもに寄り添い一人の人間として尊重することの大切さを改めて感じました。(水戸市)
- ・パネラーの方と泰子さんのやりとり最高でした。(石岡市)
- ・校長先生の元、職員間の連携がよくとれていて互いにフォローしあい、子ども達と向き合っているんだなと感じました。(千葉県香取郡)
- ・とても貴重な機会ありがとうございました。最近インクルーシブ教育について勉強しており、とても学

- びになりました。なぐる子に大丈夫かと言う話はなるほどと思いました。(つくば市)
- ・もっと教師になりたいと思いました。(今、中学の先生を目指す大学1年です)(千葉県松戸市)
 - ・2度目の鑑賞でしたが多くの刺激をもらいました。(栃木県野木町)
 - ・木村泰子さんの生のお話が聞けて大変勉強になりました。不登校、発達障害は大人がどう捉えるか？私にできることある？の視点をもっていきたいです。(栃木県宇都宮市)
 - ・あっというまの2時間でした。大人の心持ち、変えていかなければ。やり直します。(埼玉県)
 - ・私は教師を志しています。問いかけは現在、授業と生徒指導の両方で大切にされていることですが子どもと一緒に教師の固定観念、今までの教育というものを問い直していきたいと思いました。(水戸市)

⑤ もっとキラキラ準備会の啓発事業で企画して欲しい講演、イベント等ありましたらご記入ください。

- ・教育に関するイベント 1名
- ・木村泰子さんと語る会 1名
- ・様々なテーマでの映画上映会×トークイベント 1名
- ・セイシロウくんとマサキくんたちの「その後」をまた聞きたい 1名
- ・『夢みる学校』の上映 1名
- ・森岡毅さんの講演 1名
- ・保育園向けのイベント、主体的保育のディスカッション 1名
- ・千葉県(茨城寄り)で開催希望 1名
- ・好きのさがし方・好きののぼし方 1名